

# ASEM conmemora el Día de la Esclerosis Múltiple



La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM) organizó una serie de actividades para conmemorar el día de la Esclerosis Múltiple (18 de diciembre). Por un lado, celebró el 'Mercadillo Solidario', una iniciativa que se viene realizando en el hotel Alfonso XIII y que cuenta con la colaboración de

numerosas empresas que donan artículos. Este año, además, ha recibido la visita de la presidenta de honor de la entidad, la Duquesa de Alba, quien quiso apoyar este proyecto por el que se obtienen fondos para los programas de rehabilitación. Por otro lado, ASEM colaboró con la 'TV Carrera de Navidad' organizada por el Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla, junto a otras entidades y empresas, y en la que participaron alrededor de 700 corredores. La presidenta de la asociación, Águeda Alonso, explicó que ambas iniciativas se desarrollan para concienciar e informar sobre esta patología.

